



Examen para una plaza municipal celebrado el pasado mes de septiembre. s. c.

## Ciudad Rodrigo convocará al menos nueve plazas este año

Agentes de Policía Local, un auxiliar administrativo con discapacidad o un oficial conductor son algunos de los puestos que intentará cubrir el Consistorio

s. g.

**CIUDAD RODRIGO.** El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo convocará, al menos, un total de nueve plazas a lo largo de este año 2021.

En el elenco, que recoge la RPT (Relación de Puestos de Trabajo) municipal aparecen un administrativo, dos agentes de la Policía Local, un auxiliar administrativo con discapacidad, un peón de jardinería con discapacidad intelectual, dos oficiales para oficios varios y un oficial de primera-conductor.

Los diferentes exámenes se irán haciendo oficiales a lo largo de los próximos meses. Algunos de manera inminente, pues en el caso del puesto del auxiliar administrativo ya se ha iniciado el proceso para la convocatoria y se sabe que el examen constará de 22 temas, tres de ellos relacionados con la Policía Local, ya que ese puesto está adscrito a ese departamento y es pertinente esa parte del temario. El Consistorio también deberá convocar las plazas relativas a las jubilaciones de 2020, pero todavía no está claro que eso vaya a suceder en este 2021. Además, hay que tener en cuenta al menos otras dos plazas de promoción interna.

El alcalde, Marcos Iglesias, valora el hecho de la «estabilidad que se está dando a la Policía Local», al tiempo que habla de «anticipación» en negociados como el de obras o jardines. «Empeza-

mos a tener problemas porque se están dando bastantes jubilaciones, que es algo que pasó con la policía y no queremos que pase con otros negociados». Justifica también así la modificación de la oferta pública de empleo que ha pasado dos de las plazas previstas para agentes a esos otros departamentos. «Son cambios muy productivos. Es necesario. No se puede dejar perder estos otros negociados», insistió.

Por otra parte, no se está amortizando ninguna de las plazas que van quedando vacantes por lo que antes o después, saldrán a oferta pública.

«En el caso de las personas con discapacidad creo que estamos sensibilizados con la inclusión», hay que tener en cuenta que dos de los puestos que se cubrirán están enfocados a personas con discapacidad aunque con diferentes parámetros.

## Vecinos mirobrigenses recogen los premios de los concursos de Navidad

Los integrantes del jurado recorrieron las diferentes zonas en las que se han implicado los comercios y los residentes

REDACCIÓN/WORD

**CIUDAD RODRIGO.** Si el lunes por la tarde se hizo entrega de los premios del V Concurso de decoración de calles navideñas, ayer por la tarde se hizo lo propio con el I Concurso de Escaparates y balcones que ha pretendido implicar tanto a los empresarios como a los vecinos de las diferentes calles.

En este caso, la calle Valera, más concretamente sus vecinos, recibieron el primer premio de la mano de varios ediles. «Quédate en casa, tú eres la luz», es el título que eligieron para su decoración en la que han participado tres estableci-

mientos comerciales y unos 20 balcones. El premio está dotado con 375 euros.

En este recorrido por las diferentes zonas, el jurado se detuvo en la que engloba las calles Madrid, Cuatro Calles y Plaza del Conde, distinguidas con el segundo premio. En este caso por su trabajo 'Bosque navideño' que ha reunido 12 escaparates y 35 balcones.

El tercer premio fue para a calle Cristóbal Colón, cuyos tres establecimientos y «casi toda la vecindad», recibieron 225 euros por 'El paraíso de los gnomos'. Doctor Fleming recibió el cuarto premio por su 'Blanca Navidad con sus muñecos de nieve y sus villancicos verás en Ventel Telecomunicaciones', con un establecimiento y los vecinos de la calle. El quinto premio, dotado con 75 euros, se lo llevó la Plaza Mayor y sus 'Gnomos navideños en Vasconcellos'.



Los ganadores son los vecinos de la calle Valera. s. c.

## Las familias de Santa Marta reciben 16.000 euros en ayudas a la natalidad

REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA.** El equipo de Gobierno de Santa Marta de Torres ha resuelto las ayudas aprobadas por valor de 16.000 euros para los padres de los niños nacidos en el año 2020 y cuyo objeto es paliar los gastos producidos por nacimiento o adopción.

En esta edición se han solicitado un total de 42 ayudas aunque la concejalía finalmente ha concedido 32, puesto que 10 de ellas han tenido que ser desestimadas bien porque no han sido subsanadas tras ser requeridas

o porque superaban el umbral de ingresos exigidos.

Este año la concejalía aprobó un total de 32 ayudas económicas de 500 euros cada una para todos los niños nacidos entre el 1 de enero y el 31 de octubre del año 2020 o para aquellos solicitantes del año 2019 que no recibieron la ayuda y cumplen los requisitos exigidos en las bases.

Según manifestó la concejal del área, Mari Cruz Gacho, «continuamos apostando con las políticas sociales para que estar cerca de nuestros vecinos en esas cuestiones importantes



La edil María Cruz Gacho y el alcalde, David Mingo. word

como es el fomento de la natalidad». La edil de Bienestar Social explicó que «este año hemos renovado el compromiso que tenemos con los padres de nuestro municipio y con el fomento

de la natalidad para ofrecer esa ayuda que alivie los gastos provocados por el nacimiento o la adopción y que estaba dotado con una partida de 16.500 euros».

## La ONCE reparte un premio en Ciudad Rodrigo por valor de 35.000 euros

REDACCIÓN / WORD

**CIUDAD RODRIGO.** La ONCE ha repartido 35.000 euros en Ciudad Rodrigo, correspondiente a un cupón del sorteo del día 4 de enero. El vendedor Tomás Lobato es quien ha llevado la ilusión y la suerte desde su punto de venta situado en la Plaza Mayor El trabajador de referencia viene ejerciendo la venta de los productos ONCE desde noviembre de 2016.